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村教育委員会の先生方が来校されました！ 

六ヶ所村と SDGｓについて考える！！   
～村役場政策推進課の尾ヶ瀬さんが特別授業を実施～ 

 １月２７日（木）各学級の道徳で、村役場政策推進課の 

じゅんじゅんこと尾ヶ瀬順さんをゲストティーチャーに招き、 

「六ヶ所村の SDGｓについて知ろう」のテーマで学習しました。 

 昨年 12月の SDGｓ研修会の最後に、じゅんじゅんさんが「次に会う

時までの宿題だよ！」と言った言葉を覚えていましたか？そう「We 

pledge that no one will be left behind.（誰一人取り残さない）」 

今回の授業は SDGｓの本質であるこの言葉から始まりました。 

 じゅんじゅんさんの My SDGｓが「六ヶ所村にお住いの 

方々や働く方々が、今よりも（少しでも）、より楽しく、より安心し

て、より充実した暮らしをできる そんな”まち”を創りたい」でし

た。さて、皆さんは My SDGｓを見つけることができたでしょうか？ 

 では、皆さん方の My SDGsの一部を紹介します。 

【生徒たちの My SDGs】 

・一人も大変な思いをすることがないように、困っている 

人がいたら助け、食品ロスなどを減らせるようにする。（1年男子） 

・明日からリサイクルを心がけていきたいです。（1年男子） 

・ゴミを拾うような人になる。ゴミをポイ捨てしない。 

心も六ヶ所も綺麗にする。（1年男子） 

・節水、節電を日ごろから気をつけること。 

食べ物を無駄にしないこと。（1年女子） 

・ゴミ拾い、ゴミを増やさない、リサイクル、 

電気・水を無駄にしない。（２年女子） 

・給食をなるべく残さないこと。（２年女子） 

・水の使い方、自然を大切にする、服は長持ちする服を買う、食べ物

を無駄にしない、何かの取組があれば参加する。（２年女子） 

・ゴミを減らす（ちゃんと分別する）、村特産品を多く買う、 

電気を使いすぎない、自分が少しでも行動することで 

自分たちが過ごしやすい村・街にする！（２年女子） 

・節電節水、残さず食べる、日々に感謝、食べ物とか 

買う時は賞味期限が近い物を買う。（３年男子） 

・シャンプーは詰め替え、水の出しっぱなしをやめる。（３年女子） 

２月 １日（火） 全校朝会（ジャージ登校の日） 

２月 ２日（水） 新入生説明会（午後） 

２月 ４日（金） 後期生徒総会（６校時） 

２月 ８日（火） 生徒朝会（ジャージ登校の日） 

２月 ９日（水） 私立高校入試日・職員会議のため午前授業（給食あり） 

２月１５日（火） 生徒朝会（ジャージ登校の日） 

２月１６日（水） ３年生期末テスト 

２月２２日（火） 職員会議 

２月２５日（金） １・２年生期末テスト 

※全ての行事は、今後の校内や地域・県内の新型コロナウイルス感染状況によっては、延期や中止もあります。 

 １月２５日（火）に「村教育員会指導グループ後期訪

問」があり、木村智先生と山田達先生の２名が来校されま

した。各種説明の後、授業を参観してもらいました。 

1年生の音楽では、パートに分かれて歌の練習をしてい

ました。男子は美術室で歌っていたのですが、先生がいな

くても一生懸命歌っていて、素晴らしいなと思いました。 

２年生は緑組が数学で図形問題を真剣に 

解いていました。黄組は英語で ALTの先生に 

合わせて英文を上手に読んでいました。 

３年生の英語では受験に向けた過去問題を 

解き、先生方が個別に添削する個別学習を実施。先生方だ

けでなく、生徒同士で教え合っている姿が印象的でした。 

どの学年も次年度に向けた０学期を一生懸命取り組んで

います。素晴らしい！授業の一部を動画で紹介します。 

つ ぶ や き 

 「えぇ！桜が咲いた？」久しぶりに晴れた先日、1階から 2階へ 

階段を上がったところ、1年生廊下の窓から見えた木がまるで 

桜が咲いたように目に映りました。じっくり見てみると枝に雪が 

ちょこちょこっと乗っかっているのですが、まるで桜の花のよう 

です。自然が醸し出す神秘的な風景に目を奪われました。 

 近くにいた笹先生に「いやー桜が咲いたかと思いました」と話しかけると「私もすごく綺麗だな

と思っていました！」とのこと。改めて窓の外を見やり、心が洗われる思いでした。 

 ３年生は受験期に突入しています。面接指導も始まっています。今回は初の試みとして、保護

者の方に面接指導員を募集したところ、４名の方が協力してくれることになりました。お忙しい

中、時間を割いてお手伝いしていただけることに感謝するとともに、様々な方と面接練習ができ

る子ども達は幸せだなと感じました。今の季節も受験も、厳しいこの時期 

が過ぎれば、本物の桜が咲く、暖かく新しいワクワクした時がやってきます。 

その日まで、「今できる事を一生懸命頑張ってほしい！」と願っています。 

行事予定 

左のＱＲコードにて、令和４年２

月２８日（月）１２：００まで期

間を区切り、限定（保護者・在校

生）にて公開いたします。なお、

毎回お願いしておりますが、無断

で動画を保存したり、ＳＮＳ等へ

アップロードすることは違法行為

となります。動画の取り扱いに

は、ご家庭内で十分ご注意くださ

い。また、データ容量が大きい

（１．３２ＧＢ）ので、ご注意願

います。再生に時間がかかる場合

もあります。 
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質問６ 

 

 

 

 

 

質問７ 

学校ＨＰに関するご意見やご要望、改善してほしい事がありまし

たらご記入お願いいたします。5 件の回答 

・学校の様子が伺えるので更新を楽しみにしています。 

・今年もよろしくお願いします！更新楽しみにしています！ 

・すいません。ほとんど見たことがありません。 

・学校アンケートのように、誰の事かわかるような意見などは、直接、校

長、教頭にまず相談した方がいいと思います。不特定多数が見る中で、誤

解を招きかねないと思います。 

・いち教員に対する否定的な意見は、その教員と関わったことがない保護者

にはその情報を鵜呑みにしてしまう怖さがあります。保護者アンケートや

学校に来た意見を公開して風通しの良い関係を築こうとして下さっている

のに、残念に思いました。意見ではなく文句なら、個人的に学校に伝える

など、利用する側もモラルを持って利用しなければ、継続困難な状況にも

なりかねないと感じました。これからも色々な人の意見によってよりよい

六ヶ所一中になるように、HPはじめ学校だよりが活用されることを期待

しています。 

 

 

学校 HPに関するアンケート結果から 

 学校 HPに関するアンケート結果が出ましたので公表いた 

します。今回のアンケートに４３名の方からのご回答 

をいただきました。ご協力ありがとうございます。 

アンケート結果の詳細は以下の通りです。 

 閲覧に関してですが、定期的に（１％：１人）、たまに（５９．

５％：２５人）で約６割の方が HPを何らかの形で閲覧している事が

分かりました。不思議なのは、今年度（令和３年６月）に HPをリニ

ューアルして、アクセスカウンターを付けましたが、８ヶ月間での

べ１９６７人（１月３１日現在）の閲覧者がいらっしゃるという 

事です。校内（保護者）関係者よりも、校外の 

関係者の閲覧が多いようです。ありがたい事です。 

 更新回数や文字の大きさ保護者限定コーナー、ご意見 

BOXに関しては、肯定意見が多いようですので、今後も 

現在のままで更新していきたいと思います。 

 今後とも学校だよりと学校 HPの連携を図り、子ども達の学校内外

での様子をタイムリーに発信していきたいと思っております。HPや

学校だよりに関するご意見やご要望は随時受け付けて 

おりますので、HPのご意見 BOXより入って頂き、校長 

室直通アドレスまでお知らせ願えれば幸いに存じます。 


